



CDU-Fraktion · Heinrich-von-Tettingen-Str. 29 · 78465 Konstanz

**Bürgermeister
Dr. Andreas Osner
Stiftungsdirektor
Andreas Voß**

**DIE FRAKTION
IM KONSTANZER
GEMEINDERAT**

Heinrich-von-Tettingen-Straße 29
78465 Konstanz
Telefon: (07533) 20 24 privat
(07531) 163 12 gesch.
Telefax: (07531) 174 37
RogerTscheulin@arcor.de

Fraktionsbüro:
Untere Laube 24, 78462 Konstanz
Tel.: (07531) 900-787
cdu-fraktion@stadt.konstanz.de

Konstanz, 31. Januar 2020
MüFe/Sto

Privatwirtschaftlicher Pachtbetrieb der Spitalkellerei Konstanz

Antrag auf Information über die Arbeitsweise der Abteilung Rebbau in Konstanz und Meersburg und der Kellerei hinsichtlich Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit

TOP für die öffentliche Sitzung des Spitalausschusses

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Osner,
sehr geehrter Herr Stiftungsdirektor Voß,

die Existenz der Konstanzer Spitalkellerei gehört zum Selbstverständnis der Konstanzer Bürgerinnen und Bürger und wirkt so auch identitätsstiftend auf die Stadt. Immer wieder kommt es zu Konflikten, wenn Landwirtschaft – in diesem Falle Weinbau – in unmittelbarer Nachbarschaft zur Wohnbebauung stattfindet. Beide Seiten haben berechnete Interessen, zwischen denen es zu vermitteln gilt. Dies geht am besten auf der Basis einer fundierten Information.

Daher beantragt die CDU-Fraktion, die Herren Pächter Böttcher und Düringer zu einer Sitzung des Spitalausschusses einzuladen mit der Bitte um fundierte Auskunft über ihre Arbeitsweise, vor allem hinsichtlich der Einhaltung der neuen Leitlinien des Bundesamtes für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit vom 27.04.2016.

Nach diesen Richtlinien gelten bei Flächenkulturen neue Mindestabstände für die Anwendung von Pflanzenschutzmitteln in Raumkulturen zum Schutz der Anwohner und der Umstehenden.

Wir sind überzeugt davon, dass die Spitalkellerei die Vorschriften einhält und schon auch deshalb mit der Unteren Landwirtschaftsbehörde in Stockach zusammenarbeitet.

Wir wollen erfahren, ob Kontrollen stattfinden und ob dazu Ergebnisse vorliegen.

Ebenso sollte dargelegt werden, wie die Kooperation bzw. Beratung durch den Officialberater für die Region Bodensee (und Tuniberg), Herrn Egon Zuberer, praktiziert wird. Er erfüllt staatlicherseits den Bereich der kompletten Produktionsberatung. Wir bitten darum, ihn zur Sitzung einzuladen.

Diese öffentliche Darstellung hat zum Ziel, das Vertrauen der Anwohner und aller Bürger in die Arbeit „unserer Spitalkellerei“ zu sichern und ihr erfolgreiches Wirken auch für die Zukunft seitens der Spitalstiftung und des Stiftungsrates weiterhin nach besten Kräften zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Roger Tscheulin
Fraktionsvorsitzender



Wolfgang Müller-Fehrenbach
stellv. Fraktionsvorsitzender